
令和３年第１５回教育委員会会議録
（要点筆記）

開 催 日 令和３年１０月２９日（金）

開催場所 名寄市北国博物館 講堂

教育長及び教育委員

教育長 小 野 浩 一

委員 松 田 潤 子

委員 髙 橋 雅 樹

委員 中 枝 範 子

委員 梅 野 新

教育委員会事務局・その他機関の長等説明員

教育部長 木 村 睦

学校教育課長 荒 井 昭 典（欠席）

参事（特命課題担当） 土 井 渉

参事（指導主事） 小 野 直 久

生涯学習課長 佐々木 憲 一

生涯学習課主幹 白 井 薫（欠席）

智恵文公民館長 山 岸 克 利（欠席）

参事（風連生涯学習担当） 小笠原 弘（欠席）

名寄市児童センター館長 柴 野 武 志

北国博物館長 吉 田 清 人

図書館長 新 田 博 之

天文台長 村 上 恭 彦

学校給食センター所長 鷲 見 良 子（欠席）

学校教育課総務係長 石 倉 あゆ美

傍 聴 人 １名

開 会 午後１時３０分

会議録署名委員の指名

梅野委員

別紙のとおり会議の顛末を記載し、その相違なきことを証するため、ここに署名委員とともに

署名する。

教 育 長

署名委員



教育行政報告

教育長より教育行政について報告

１ 名寄市小中学校音楽発表会について

・10月12日名寄市民文化センターＥＮ－ＲＡＹホールにおいて開催。

２ 令和３年度上川管内女性教員活躍推進会議及び上川管内公立小中学校教職員人事推進会議につい

て

・９月30日オンライン（ZOOM)で開催

・女性教員活躍推進会議では、女性登用拡大に係る上川管内の課題解決に向けた取組等について意

見交換。

・人事推進会議では令和３年度当初人事異動の状況及び課題について報告、令和４年度人事異動方

針原案について協議。

３ 令和３年度第３回上川管内教育委員会教育長会議及び上川管内教育委員会連合会教育長部会研修

会について

・10月７日旭川アートホテルにおいて開催。

・教育長会議では、企画総務課所管事項として総務省における国家公務員倫理法令の遵守に関する

協力について他１３点、教育支援課所管事項として令和３年全国学力・学習状況調査他３点、義

務教育指導監所管として本年度の学校経営訪問の状況についてなど説明。

・働き方改革推進会議では、知新小と美瑛小による上川管内働き方改革推進事業の中間報告につい

ての説明・協議。

・教育長部会では、役員補充などについて協議。

４ 10月の名寄市内小中学校長会・教頭会の開催について

・10月27日、名寄庁舎大会議室において開催。

・進路指導について、中学校では生徒の進路決定の時期に入る。一人一人の思いや願い、適性に応

じた適切な進路指導を実施すること。

・人事異動、人事協議について今後の日程等説明。

・令和４年度の全国学力・学習状況調査について、例年通り４月に実施となる。子供たち一人一人

の学習状況に応じた学力向上の取組みの強化を行うこと。

・今後の小中一貫教育やコミュニティ・スクールの在り方について、今後は地域学校協働本部体制

の充実を図る。智恵文小中学校が義務教育学校開設を目指している。先般、第５回義務教育学校

開校準備委員会が開催された。

・市内共通モデルの学校経営計画の作成について、あくまでも、子どもたちの学力や体力の向上、

豊かな心の育成に資することがねらい。学級経営案との連動を考え、子どもたちに生きる力を育

てる効果的、効率的な学校運営を目指すこと。

・教職員の服務規律の厳正な保持について、交通違反・事故の防止の徹底、子どもたちの交通安全

指導を徹底すること。教職員の選挙運動については、教育公務員特例法によって、政治的行為が

制限されている。学校教育に対する道民の信頼を損ねることの無いよう所属職員への厳正な指導

をお願いした。

・名寄市内高校教育に関するアンケート調査について、令和５年度に名寄市内の２つの高校が再編

統合されることになり、現在新設校の特色化・魅力化を図るため児童生徒や保護者の意見要望を

把握するためのアンケート調査を行う。

会務報告 教育部長から、前回の教育委員会議以降本日までの会務を報告



報告事項

報告第１号 令和３年第３回市議会定例会における質問と答弁概要について

〔教育部長〕先に開催されました令和３年第３回市議会定例会については、９月15日から17日ま

での日程で一般質問が行われました。

一般質問では６名の議員から教育関係について質問がありました。質問としては、高校の魅

力化推進に関わる地域構想の現状について、新型コロナウィルス感染症予防対策について、学

校教育のICT化、GIGAスクール構想にかかわって、コロナ禍における教育環境について、学校

運営協議会とコミュニティスクールについて、公共施設の整備と方向性について、社会教育に

ついて等の質問がありました。

連絡事項等は省略

閉 会 午後２時４５分


